



DISMINUYE POBREZA LABORAL EN EL 2T24

Baja a 35% por más empleo e ingresos; su menor nivel desde 2008. PÁG. 9

ESTIMACIÓN DEL CONEVAL

Baja pobreza laboral a mínimos históricos

FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

La pobreza laboral bajó a nivel nacional a 35 por ciento en el segundo trimestre del presente año, su menor nivel desde que hay registros disponibles, a partir de 2008, ante el aumento en el empleo y los ingresos, informó el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval).

El organismo detalló que el Índice de la Tendencia Laboral de la Pobreza (ITLP) registró un descenso de 2.8 puntos porcentuales, con respecto al 37.8 por ciento del segundo trimestre de 2023.

A pesar de los avances, todavía más de 9 millones de mexicanos que padecen la pobreza extrema y 46.8 millones la pobreza general, afirmó Guillermo Cejudo, investigador académico de la institución.

El Coneval precisó que el ingreso laboral real per cápita tuvo un alza anual de 8.9 por ciento, de 3 mil 76.13 pesos del segundo trimestre de 2023 a 3 mil 350.84

MÁS DE.

Nueve millones de mexicanos todavía padecen pobreza extrema y 46.8 millones de personas están en nivel de pobreza general.

pesos en igual período de este año. Lo anterior se vio acompañado de un aumento anual en el número de personas ocupadas en 805.2 mil.

Destacó que la disminución de la pobreza laboral entre el segundo trimestre de 2023 y el mismo período de 2024 se dio en un contexto donde el valor monetario de la canasta alimentaria mostró alzas de 5.8 por ciento y 5.7 por ciento en los ámbitos rural y urbano, respectivamente, mientras que la inflación general anual promedio se ubicó en 4.8 por ciento.

En los mismos períodos de comparación, la pobreza laboral disminuyó en el ámbito urbano de 33.9 por ciento a 30.9 por ciento; también bajó en el medio rural de 50.2 por ciento a 47.6 por ciento.

Entre el segundo trimestre de 2023 y similar período de 2024, únicamente se observó una disminución del ingreso laboral real per cápita promedio en el primer quintil (-1.3 por ciento); en contraste, el último quintil presentó el mayor aumento (9.7 por ciento).